



Oberschule Rehden heißt neue Fünftklässler willkommen

Für 48 Mädchen und Jungen begann kürzlich ein neuer Lebensabschnitt: Sie wurden an der Schule am Geestmoor, Oberschu-

le Rehden, eingeschult. Dies geschah selbstverständlich nicht ohne eine entsprechende Feier. Nach einer kurzen Begrüßungs-

ansprache durch Schulleiter Rainer Fritzsche lauschten alle Anwesenden gebannt dem Live-Gesang und der Tanzdarstellung der

sechsten Klassen. Zusammen mit den Klassenlehrerinnen Cornelia Steffenhagen und Lisa Schnieders ging es für die aufgeregten

Fünftklässler dann zur ersten Unterrichtsstunde. Währenddessen hatten Eltern, Geschwister und Angehörige die Gelegenheit, sich

an einem von den Eltern der sechsten Klassen organisierten Kuchenbuffet zu stärken.

• Foto: Oberschule